

## Sempat Vakum, Balla Aspirasi Kejari Jeneponto Kembali Gelar Dialog Hukum dengan Masyarakat

Syamsir, HR - [JENEPONTO.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JENEPONTO.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 12:10



*Balla Aspirasi Kejaksaan Negeri (Kejari) Jeneponto kembali menampung aspirasi dan memberikan pencerahan tentang pelayanan hukum kepada masyarakat, Jumat (14/2/2025).*

**JENEPONTO, SULSEL** - Balla Aspirasi Kejaksaan Negeri (Kejari) Jeneponto kembali menampung aspirasi dan memberikan pencerahan tentang pelayanan hukum kepada masyarakat, Jumat (14/2/2025).

Kegiatan yang dilaksanakan sekali sebulan tersebut, bertempat di halaman teras Kejari Jeneponto. Balla Aspirasi ini merupakan kegiatan perdana di awal bulan.

Meskipun, Balla Aspirasi Kejari Jeneponto sempat vakum 2 bulan karena masa transisi (pergantian pimpinan). Namun tidak mengurangi antusiasme masyarakat untuk datang menyalurkan aspirasinya sambil menikmati secangkir kopi, kue dan makanan-makanan berat lainnya.



Hamka Muchtar selaku Jaksa Fungsional Kejari Jeneponto mengatakan, tujuan daripada kegiatan ini, selain menampung aspirasi masyarakat secara umum dan terbuka, juga mempererat silaturahmi antara Kejaksaan dan masyarakat lebih dekat lagi.

Disamping itu pula, kata Muchtar, untuk meminimalisir aksi demonstrasi, membuat laporan dan menampung apa-apa temuannya di lapangan.

"Jadi di balla aspirasi ini kita menampung aspirasi dan berdiskusi ringan sambil ngopi bareng. Yang datang atau yang hadir itu, ada dari masyarakat, ada dari teman-teman Aktivis, LSM dan rekan-rekan jurnalis," kata Muchtar didampingi Kasubsi II Intelijen, Fathir Bakkarang.

Muchtar juga menjelaskan, bahwa Balla Aspirasi ini diinisiasi oleh pimpinan sebelumnya Ramadiayagus sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Jeneponto pada 2021 lalu.

"Jadi pada saat itu ada program dari MENPAN-RB, yakni. Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) untuk berinovasi di daerah, sehingga Kejaksaan Negeri Jeneponto membuat inovasi yang disebut Balla Aspirasi yang sudah empat tahun dilaksanakan sampai sekarang," jelasnya.

Hanya saja, kata Muchtar, kegiatan ini tidak dianggarkan. Melainkan, dibebankan kepada para Kasi untuk menyiapkan kue dan makanan - makanan berat lainnya sebagai sedekah diawal bulan sekaligus jumat berkah.

Sementara itu, Kasi Intelijen, M. Zahroel Ramadhana menambahkan, bahwa kegiatan ini bukan hanya dinaungi satu bidang saja. Akan tetapi, ada beberapa bidang di Kejaksaan Negeri Jeneponto.

"Balla aspirasi ini dinaungi oleh beberapa bidang sehingga kita bisa berkonsultasi apa saja. Seperti pelayanan hukum dan lain-lain," ungkapnya.

Dikatakan Zharoel, satu hari sebelum kegiatan tersebut dilaksanakan, pihaknya menginformasikannya ke publik melalui Instagram dan Facebook Kejaksaan Negeri Jeneponto.

"Jadi satu hari sebelum pelaksanaan kegiatan balla aspirasi, kami itu menyampaikannya lewat media sosial Kejaksaan Negeri Jeneponto," tambahnya.

(\*)